



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

“Vamos a ver lo que dijo Santiago Creel. Esta parte de cómo crítica a Genaro García Luna. ¿En verdad está cobijando a Margarita Zavala? ¿Puso en duda la continuidad de Margarita Zavala en el grupo de diputados del PAN? ¿Y a qué se refiere, Santiago Creel, cuando dice que la investigación llegue a donde tenga que llegar? ¿Así están arrojando a Margarita Zavala?”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHPO4W0V3HTYIDc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213184&parId=75F18D3264FEE48F%213151&o=OneUp>